
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE SAN BLAS 

 
 

FECHA: miércoles 23 marzo 2011, a las 18:00 
LUGAR: Salon de Actos del Centro Cultural  Antonio Machado, sito en 

calle S. Román del Valle, 8                                                              
MEDIOS EMPLEADOS 

PARA LA 

CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente Carmen González Fernández 
VICEPRESIDENTE: Manuel Caro Santantón Las Rosas 
PORTAVOZ: Pablo Morena López Las Musas 
SECRETARIO: M.ª Antonia Atilano Ortiz 

 

ASISTENTES: 

 

VOCALES VECINOS: 

Grupo político PP Alberto Díaz Álvarez 
José Emilio Franco Uría 
Julio Marinas Gómez 

Grupo político PSOE Antonio Aranda Blanco 

 

 

ASOCIACIONES VECINALES: 

Asociaciones de Vecinos Andrés Cabrera Hernando Amistad de Canillejas 
Miguel Ángel García Sanz Polígono H de San Blas 
Alejandro Pariente Álvarez Polígono H La Unión 
Agustina Serrano Molina San Blas-Simancas 

 

 

ENTIDADES: 

Deportivas Miguel Ángel García Sanz C. Dep.Elemental Polígono-
H San Blas 

Carácter Social Manuel Calzada Centeno ONG Madrid Zona Este 
(OMZE) 

 

 

VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

  

 

 

REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Junta Local de Seguridad José Ángel Estebaranz Pérez  representado/a por 
Miguel Ángel Gil Mingo                                                                              

 

 

INVITADOS: 



INVITADOS: 

Consejero Técnico del 
Distrito de San Blas 

Vicente Álvarez Martín 

Asesor Técnico del Distrito 
de San Blas 

Juan José Arriola Álvarez 

Gerente del Distrito Gerardo Ravassa Checa 

 

NO ASISTEN: 

Grupo político PP Alberto Manuel Campos Gil 
Victor José Gutiérrez Sánchez 

Grupo político PSOE Francisco Ramírez Martín 
Grupo político IU Alfredo Gijón Escobar 
Asociaciones de Vecinos Eloisa Alarcón Morales Ateneo Las Mercedes para 

Cultura y Deporte 
Alejandro Llop Fernández Ciudad Pegaso 
Yolanda Rodriguez Martínez Hogar de Belén 
José Ángel Vicente Cabanillas Ciudad Fin de Semana 

Deportivas Juan Carlos Seguí Núñez A.D.A.E. Simancas 
Culturales Manuel Godoy Fernández Aula de Cultura Altamira 
Carácter Social José Luis Martínez de Miguel CIRVITE (Circulo 

Convivencial Límite) 
Apoyo Mutuo M.ª Carmen Gil Vela Asociación PAUTA 

Iluminada Martín Crespo ALCER Madrid 
Comerciantes Fernando San Miguel Sánchez Asoc. Comerciantes y 

Autónomos San Blas-Canillejas 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Ainhoa Espadero Ruiz 
Nieves Olmo Navas 
Francisca Quesada Expósito 
Cristóbal Rodriguez Molino 

Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

Cintia Vera Gutiérrez 

Centros Municipales de 
Mayores 

Manuel Fernández Bustos 

Asesora Técnica del Distrito 
de San Blas 

María Molina León Asesora Técnica del Distrito de San 
Blas 

 

RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión ordinaria celebrada el 2 de 
diciembre de 2010 
Propuesta:  
 
Acuerdo:  
 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 

Punto: 2.- Dar cuenta del decreto de cese de D. José Joaquín Valenciano Ortega 
como vocal del Consejo Territorial de San Blas de la Mesa de Diálogo y 
Convivencia. 
Tema tratado:  
 
Acuerdo:  
 
 



RESUMEN DE TEMAS: 

 
Punto: 3.- Información sobre las actividades desarrolladas en el Centro Madrid 
Salud San Blas. 
Tema tratado:  
Por parte de la Sra. Yeves y la Sra. Dueso, del Centro Municipal de Salud de San 
Blas se informa a los asistentes sobre los programas de prevención y las 
actividades que se desarrollan en el centro. 
Acuerdo:  
 
 
 
Punto: 4.- Mantenimiento de las instalaciones deportivas elementales. 
Tema tratado:  
A través de diversas intervenciones de los representantes de entidades ciudadanas 
se plantean los problemas de conservación y mantenimiento de las instalaciones 
deportivas elementales del Distrito, así como el mal uso que se realiza en algunos 
casos. 
La Sra. Concejal Presidente informa sobre la situación de todas las instalaciones 
deportivas del Distrito indicando que sólo en ocho de ellas se producen, con 
carácter general, problemas por actos de vandalismo. Añade que se deben buscar 
fórmulas para que puedan utilizarse de forma adecuada todas las instalaciones. 
Acuerdo:  
 
 
 
Punto: 5.- Seguimiento del Plan de Acción Agenda 21. 
Tema tratado:  
Se informa por parte de la Sra. Concejal Presidente que la Dirección General 
deSostenibilidad y Agenda 21 ha elaborado el informe final de seguimiento del 
Plan de Acción de Agenda 21 del Distrito de San Blas. El informe se ha remitido a 
la presidenta y al secretario de la Comisión Permanente de Agenda 21, así como al 
vicepresidente del Consejo Territorial. 
Acuerdo:  
 
 
 
Punto: 6.- Propuesta de acuerdo para instar a la consejería de Educación la 
previción del aumento de plazas para Educación Secundaria Obligatoria en el 
barrio de las Rosas. 
Propuesta:  
Se plantea que, con el crecimiento de población de Las Rosas, se hace preciso 
ampliar la oferta de plazas de educación secundaria y bachillerato. 
Acuerdo:  
Elevar al Pleno de la Junta Municipal de San Blas la propuesta interesando instar a 
la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid la adopción de medidas 
para ampliar la oferta de plazas de Educación Secundaria Obligatoria y de 
Bachillerato en Las Rosas. 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
Órgano al que se eleva:  
Junta Municipal del Distrito de San Blas. 
 
 



RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 7.- Ruegos y preguntas 
Tema tratado:  
Se plantea por una vecina asistente a la sesión, la Sra. Nieves del Río, la 
posibilidad de acuerdo entre varios institutos pequeños para ofertar todas las 
ramas de bachillerato. La Sra. Concejal Presidente informa que la oferta de los 
institutos se hace en atención del personal adscrito en cada centro. 
El Sr. García Sanz pregunta si se va a realizar este año la convocatoria de 
subvenciones a entidades por el Distrito de San Blas, la Sra. Concejal Presidente 
responde que las bases de la convocatoria de subvenciones a las asociaciones y 
entidades para el fomento del asociacionismo y la participación ya están 
aprobadas y se publicarán próximamente de forma conjunta con los 21 distritos; 
también informa que la las bases de la convoactoria de subvención a entidades 
deportivas está pendiente del informe de intervención previo a su aprobación.  
Por parte del Sr. Morena López propone la modificación del cruce de peatones en 
la avenida de Guadalajara junto al metro. Una vecina asistente a la sesión 
propone que la línea express, en el sentido de Av. Felipe II a Las Rosas no entre 
en el área intermodal porque ralentiza el recorrido. 
Finaliza la Sra. Concejal expresando su agradecimiento a todas las entidades 
ciudadanas y a los vocales del Consejo indicando que ésta es la última sesión que 
celebra el Consejo antes de las elecciones municipales. 
 
Acuerdo:  
 
 

 

 

 
 


